

# EL CABALLITO

## Manuel Negrete mete gol a Morena


ARCHIVO EL UNIVERSAL

:::: Los ánimos se encendieron entre diputados locales morenistas, sobre todo, quienes aspiran a la candidatura de la alcaldía Coyoacán ante las versiones de que **Manuel Negrete**, actual edil y quien llegó por la alianza PRD-PAN-MC a la titularidad de la demarcación, se anotó para buscar una nominación a una diputación federal por Morena. Los legisladores **Carlos Castillo** y **Leticia Varela** expusieron su inconformidad en redes sociales, mientras que el exlíder de la bancada morenista, **Ricardo Ruiz**, mandó una carta al presidente nacional del partido, **Mario Delgado**, para exigirle que niegue el registro, si es que se confirma al exfutbolista, entre otros temas, por sus vínculos con el experredista, **Mauricio Toledo**, y porque su llegada dañaría el proyecto de la Ciudad de México. Veremos si, ahora sí, Negrete se va a Morena porque, nos recuerdan, en los otros intentos, no daba el paso completo. ¡Gol de Negrete?

## Sheinbaum critica salarios de magistrados electorales


ARCHIVO EL UNIVERSAL

:::: Tras el pleito por el recorte del presupuesto entre el Tribunal Electoral de la Ciudad de México y el Gobierno capitalino, ayer, la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum Pardo**, se lanzó contra los magistrados electorales a quienes acusó de no apretarse el cinturón y no tener un programa de austeridad, pero eso sí, de tener salarios altos, inclusive más que el propio presidente de la República y de darse bonos. Esto porque los órganos autónomos sí se bajaron el presupuesto en 2020 por la pandemia, pero la mandataria capitalina dijo que el tribunal local no. Del otro lado, nos comentan, que esos recursos sí se requieren para reparar el edificio que sufrió daños. Nos dicen que ahora el pleito escaló hasta la Suprema Corte de Justicia de la Nación, que tendrá la última palabra.

## Zinacantepec, sin presidente municipal

:::: Zinacantepec continuará sin presidente municipal, pues el morenista **Gerardo Nava**, vinculado a proceso acusado del delito de homicidio en grado de tentativa, solicitó licencia definitiva, y el presidente suplente, **Leopoldo Romero Mejía**, no desea asumir el cargo. En la sesión de Cabildo que inició el jueves y concluyó la madrugada del viernes, ya había perdido su facultad como encargado de despacho el secretario del ayuntamiento, **Adiel León**, quien debe informar a la Legislatura estatal la ingobernabilidad que priva en esa localidad, para que nombre un suplente.

